

VŒUX 2023 DU PRESIDENT AUX MEMBRES DE L'APSF

Cher(e) Collègue,

A l'occasion de la nouvelle année 2023, je vous présente mes vœux de santé et de bonheur à vous- même, à votre famille et à vos collaborateurs. Je vous exprime aussi tous mes souhaits de réussite à votre établissement.

2022 devait être l'année de la consolidation de la reprise économique et d'effacement, du moins de forte atténuation, des effets de la crise Covid-19. Or, voilà que se remettant à peine de cette crise sanitaire, notre économie, nos activités ont dû faire face à une autre, celle liée au conflit en Ukraine. A telle enseigne que pour le FMI, « une crise s'ajoute à une autre ».

Pour le leasing comme pour le crédit à la consommation, l'année 2022 s'est ouverte sur la concertation avec les Autorités autour des moyens d'accompagner les opérateurs touristiques encore durement affectés par la crise sanitaire. Ce qui a abouti, suite à un Protocole conclu avec les pouvoirs publics, à la mise en place d'un moratoire en faveur de la clientèle éligible exerçant certaines activités touristiques.

Pour 2023, il y a fort à parier que les effets de la crise ukrainienne vont persister, générant des difficultés accrues pour notre clientèle. Alors, devant un horizon aux contours incertains, le maître-mot pour passer le cap tous ensemble, puisque nous sommes en définitive tous dans le même bateau, est de faire preuve de solidarité avec nos clients qui sont avant tout nos partenaires.

Cela étant, tout en gérant l'agitation ambiante et sans y céder, l'APSF a su garder le cap sur ses missions principales, en travaillant - et en obtenant des résultats - sur des services d'intérêt commun, qu'elle a initiés et développés avec les partenaires.

Les échanges ouverts par les sociétés de crédit à la consommation avec la TGR et la CMR en vue de la reprise de la continuité des précomptes ont abouti, en fin d'année, à la conclusion d'une nouvelle convention. De même, les chantiers entrepris avec la NARSA en matière d'immatriculation des véhicules financés à crédit, avancent à grands pas, dans le sens d'un renforcement des procédures.

Ces réalisations me confortent, à titre personnel dans l'idée, que malgré un contexte difficile qui a occupé nos membres, comme cela a été le cas en 2022, il est possible, à titre collectif et en unissant à minima nos efforts, d'obtenir des résultats et d'envisager l'avenir avec sérénité.

Encore une fois, bonne et heureuse année 2023.

Abdallah Benhamida